



# NEUES VON „MÄRCHEN UND MUSIK“ - APRIL 2022 -

## Frühling lässt sein blaues Band ...

Halten wir es mit Eduard Mörike und freuen wir uns an der Natur, die sich mit neuer Kraft entfaltet, an der Sonne, die uns nach draußen lockt, am Gesang der Vögel in der Frühe und an der Aussicht auf ein baldiges Wiedersehen mit Ihnen und Euch, den uns Wohlgesonnenen und Verbundenen. Auf dieses haben wir uns in den Wintermonaten, situationsbedingt mit gewissen Einschränkungen, kreativ und voller Elan und Freude vorbereitet.

Einige Programme des vergangenen Jahres, jeweils nur einmal zur Aufführung gebracht, sind uns zu schade für die Ablage. Daher werden wir das „Mystische Irland“ und „In den Süden“ 2022 wieder aufnehmen. Unser Spaß am Experimentieren sorgt jedoch gleichzeitig dafür, dass auch in diesem Jahr Neues dazukommt, unter anderem die „Sommerliebe“.

## Liebesgeschichten als Mittsommerserenade

Am **Samstag**, den **18. Juni 2022**, treffen wir uns zur Mittsommerserenade auf der Wiese mit dem **im Kurpark Bad Rotenfels**, vor einer märchenhaften Baumkulisse, alternativ vor der Konzertmuschel. Wie es sich inzwischen bewährt hat, **bringen Sie bitte eigene Sitzgelegenheiten** (Stuhl, Hocker oder Kissen) **und ein kleines Picknick für die Pause mit**, da es weder Bestuhlung noch Catering geben wird. **Beginn ist 18 Uhr**, Ende ca. 20 Uhr (inklusive Pause). Der Eintritt ist frei, über Spenden würden wir uns freuen. Bei Sturm, Gewitter oder ergiebigem Regen wird die Veranstaltung nicht stattfinden.

Die Mittsommerserenade eröffnet die Saison 2022 des „Gaggenauer Geschichten Gartens“. Und was wäre dafür besser geeignet als Geschichten, in denen die Liebe am Ende siegt? Natürlich müssen zunächst Abenteuer bestanden und seltsame Verwicklungen gemeistert werden, bevor am Ende das Herz zum Herzen findet und alles gut endet. Mit unserem neuen Programm „Sommerliebe“ wollen wir Sie mit zwei grandiosen Geschichten, vereint und verwoben mit der passenden Musik, überraschen. Wir freuen uns schon darauf!

## Live und lustig im Murgtal unterwegs

In der Hoffnung auf einen sonnigen Sommer stehen bereits weitere Freiluftauftritte auf dem Plan: Neben einigen privaten Gartenkonzerten soll am **07. August** auch ein Kurkonzert mit uns stattfinden. Und zum Saisonende des „Gaggenauer Geschichten Gartens“ gibt es natürlich wieder eine Herbstserenade. Apropos „Herbst“: Da sind wir bereits in die Markuskirche (Konzertreihe K32P) und - zu unserer großen Freude - ins Kirchl nach Obertsrot eingeladen.

Nähere Informationen zu Auftritten und geplanten Termine finden Sie wie gewohnt unter [www.maerchen-und-menschen.de](http://www.maerchen-und-menschen.de) sowie in der Tagespresse.

*Wir vier Mädels von „Märchen und Musik“ wünschen Ihnen nun wunderbare Frühlingstage und ein schönes Osterfest. Bleiben Sie gesund, damit wir uns im Sommer live wiedersehen!*

Herausgegeben von:  
Trio Saitenblasen, Mail: [saitenblasen@freenet.de](mailto:saitenblasen@freenet.de)  
Mara, Mail: [mara@maerchen-und-menschen.de](mailto:mara@maerchen-und-menschen.de),  
[www.maerchen-und-menschen.de](http://www.maerchen-und-menschen.de)

Seite: 1

Ausgabe 23 – April 2022